



L'Allemagne attaquée par la gauche radicale !

- Josue Michels
- [31/05/2023](#)

L'extrémisme de gauche s'empare de l'Allemagne. Les idéologies de gauche, destructrices de la société, se sont profondément enracinées dans le pays. La crise migratoire est de retour et les citoyens craignent l'expansion des communautés musulmanes. Les dépenses liées au coût de la vie augmentent et les politiques gouvernementales aggravent la crise. Les militants écologistes bloquent les rues et font pression sur les politiques gouvernementales. En conséquence, l'économie est en chute libre et la colère des citoyens s'enflamme. L'Allemagne est attaquée, et la Bible révèle où cela va nous mener.

La semaine dernière, il a été officiellement annoncé que l'Allemagne est entrée dans une récession. En raison de l'inflation, les gens ont du mal à payer leurs factures quotidiennes.

PT_FR

Après des années d'approvisionnement en gaz bon marché auprès de la Russie, l'Allemagne doit trouver des alternatives. Néanmoins, le gouvernement allemand a fermé ses dernières centrales nucléaires et ne poursuit pas les options lucratives de fracturation. Au lieu de cela, il cherche à mettre en place des politiques énergétiques vertes et à renforcer les réglementations qui rendent le chauffage des domiciles inutilement compliqué et coûteux. Par exemple, le gouvernement prévoit d'interdire l'installation de nouveaux systèmes de chauffage à pétrole ou à gaz d'ici 2024. Un sondage réalisé par l'institut de recherche d'opinion Forsa a montré que seulement 21 pour cent des personnes interrogées soutiennent ce projet.

Outre l'augmentation des coûts de l'énergie, le gouvernement allemand augmente la contribution de la plupart des contribuables au système de santé—qui aurait besoin d'être modernisé en profondeur.

Alors que le coût de la vie augmente, la consommation de viande pourrait diminuer. Le ministre fédéral de la santé, Karl Lauterbach, a déclaré au magazine *Der Spiegel* en 2022 : « À long terme, nous pourrions être en mesure de réduire la consommation de viande de 80 pour cent, non seulement en Allemagne, mais dans le monde entier. »

L'Allemagne telle que nous la connaissons—célèbre pour ses saucisses et sa puissance économique—est en train de changer rapidement. Elle devient également plus gauchiste dans d'autres domaines. Une nouvelle loi est en cours d'élaboration pour permettre aux mineurs de « changer » facilement de sexe dans les documents officiels.

Aux menaces internes qui pèsent sur la société allemande s'ajoutent des menaces externes. La Russie continue de faire la guerre à l'Ukraine et le gouvernement allemand ne semble pas disposé à arrêter la guerre par des sanctions significatives ou d'autres moyens.

De nouvelles craintes se font jour quant à la résurgence de la crise migratoire. Ces facteurs ont permis à l'Alternative für Deutschland, parti de droite allemand, d'atteindre une popularité de 17 pour cent dans les sondages. Selon ARD-Deutschlandtrend, quatre Allemands sur cinq demandent que les procédures d'asile soient menées aux frontières extérieures de l'Union européenne, mais le gouvernement actuel ignore la crise.

L'Allemagne est attaquée. Les tendances qui se dessinent amèneront de nombreux Allemands à accepter une direction entièrement nouvelle.

À la *Trompette*, nous nous référons souvent à un passage de Daniel 11 : 21 qui révèle l'avenir de l'Allemagne. Le livre de Daniel concerne entièrement le temps de la fin, juste avant l'intervention de Dieu dans les affaires du monde (Daniel 12). Cependant, certaines de ces prophéties ont un accomplissement double, dont le premier s'est déjà réalisé. Daniel 11 : 21, par exemple, a été accompli premièrement par Antiochos IV Épiphane vers 170 avant J.-C. (Pour plus d'informations, lisez [Un dirigeant allemand fort est imminent](#)).

Ces passages et d'autres montrent qu'un Antiochos du temps de la fin s'élèvera en Allemagne moderne et régnera sur un Saint Empire romain ressuscité. Cet empire a succédé à l'Empire romain, qui à son tour a succédé à l'empire grec sur lequel régnait l'ancien Antiochos.

La Bible prévient que l'Allemagne sera la proie d'un dirigeant trompeur qui promet la paix (Daniel 8 : 25). Nahum 1 : 11 l'appelle « un conseiller de Bélial » ou de méchanceté, et Ésaïe 10 : 12 l'appelle le « roi d'Assyrie ». Nahum et Ésaïe ont tous deux écrit des messages prophétiques destinés à la nation d'Assyrie. Leurs descendants au temps de la fin sont les Allemands modernes. (Lisez notre article « [La Bible prophétise-t-elle sur l'Allemagne ?](#) »).

Le désir pour un dirigeant fort grandit. L'histoire de l'Allemagne montre à quel point une Allemagne divisée et politiquement instable est dangereuse—mais ce que la Bible révèle pour son avenir est encore plus effrayant. La Bible appelle aujourd'hui le peuple allemand à tenir compte de cet avertissement historique et prophétique. Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, explique ces prophéties en détail dans nos brochures gratuites [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#) et [Nahum : une prophétie du temps de la fin pour l'Allemagne](#).